

REDIFFUSION DU DOCUMENTAIRE

« LA NOUVELLE VIE DE GÉDÉON »

MARDI 15 OCTOBRE 2019 À 22H35

SUR GUADELOUPE 1^{ère}

SOIRÉE SPÉCIALE ENVIRONNEMENT

PARTAGEZ ET LIKEZ

SUR TOUS LES RÉSEAUX SOCIAUX DE LA VILLE

Un film de
Christelle Theophile, Andy Nelsom
et **Frédéric Tyrode Saint Louis**
Réalisé par
Andy Nelsom

Avec la participation de Guadeloupe la 1^{ère}
avec le soutien de la Ville de Morne-à-l'Eau, de l'ADEM,
de la Caisse Des Dépôts Antilles-Guyane,
du Conseil Départemental de Guadeloupe,
de l'Office de l'Eau de Guadeloupe, du Parc national de Guadeloupe,
Guadeloupe, et du Conseil Régional de Guadeloupe

L'idée du film est de montrer, au travers du regard de plusieurs mornaliens, les enjeux et le déroulement de la réintégration écologique et environnementale de l'ancienne décharge de Gédéon à Morne-à-l'Eau. Une décharge implantée dans les années 70 en pleine zone humide, la forêt marécageuse du grand cul de sac marin, et fermée en 2008. Un véritable défi humain et technologique qui a impliqué la population des riverains du site et les passionnés de la nature.

